
 
Er bittet darum, einen Rückschnitt des Bewuchses zu veranlassen, insbesondere 
auch im Hinblick darauf, dass es sich um einen Schulweg handelt. 
 
BM Böhling sagt einen Rückschnitt des Bewuchses zu.  


